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Anfragen zum Plenum 

des Abgeordneten  Hubert Aiwanger FREIE WÄHLER 

vom 30.05.2016 

Helfergleichstellung 

Ich frage die Staatsregierung: 
  
Nachdem die Helfergleichstellung zum großen Ärger vieler ehrenamtlicher Rettungshelfer immer 
noch nicht umgesetzt ist, frage ich die Staatsregierung, ob ihr bewusst ist, dass viele 
Rettungshelfer darüber sehr verärgert sind, warum die Staatsregierung die Helfergleichstellung 
bisher nicht umgesetzt hat und bis wann diese Umsetzung erfolgt sein wird? 

 


